



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

1981: ¿y si hubiera triunfado el 23-F?

La muerte de Francisco Franco en noviembre de 1975 abrió paso al establecimiento de un régimen democrático en España. La llegada de la democracia a un país como España, que a lo largo de su historia solo había tenido unas cortas experiencias en el capítulo de desarrollo de las libertades, fue un camino difícil. Tanto que, **el 23 de febrero de 1981, cuando solo habían pasado poco más de cinco años desde la muerte del dictador, hubo un intento de golpe de Estado** que pudo arruinar los anhelos democráticos de la mayoría de la población.

La intentona golpista se explica, que no justifica, por una serie de circunstancias que se produjeron en España en los primeros años de la Transición y que **molestaron a buena parte del ejército y de aquellos que pensaban que había demasiada libertad.**

Muchas personas coinciden en señalar que el golpe de Estado del 23-F sirvió para consolidar la democracia. Ahora bien, **¿Qué habría pasado si hubiera triunfado?** Antes de contestar esta pregunta, parece lógico e

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |